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L’anno duemilasedici il giorno tre del mese di marzo è stata convocata dal Presidente dr. Fausto 

Torta, giusto avviso n°59 del 29 febbraio u.s., la V Commissione Consiliare per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

In 1^ convocazione, alle ore 08.30, non risulta presente alcun Consigliere pertanto la seduta si 

sposta in 2^ convocazione per mancanza di numero legale.  

La seduta si svolge a Palazzo delle Aquile per l’incontro con il capo del Cerimoniale del Sindaco dr. 

Corsini e i rappresentanti dell’ACI Palermo dr. Angelo Pizzuto e il responsabile nazionale  dell’ACI 

Sport dr. Marco  Rogano, per discutere sulla organizzazione della 100^ edizione della Targa Florio 

che si svolgerà a Palermo i primi giorni di maggio. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Maurizio Lombardo, assistito dalla segretaria supplente Sig.ra 

Rita Balistri, vista l’assenza della segretaria Sig.ra Marilena Manduci. 

Alle ore 09.40 il Presidente Lombardo  dispone l’appello al termine del quale risultano presenti i 

Consiglieri  Galvano e Pullara.  

Il Presidente Lombardo, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Alle ore 10.00 arriva il Presidente dr. Fausto Torta che assume la presidenza e si allontana il 

Consigliere Galvano. 

Prende la parola il Presidente ricordando che si era pensato di redigere un protocollo d’intesa sulla 

falsariga di quello stilato per le celebrazioni per il bicentenario dell’Abate Meli. Se tutto questo non 

fosse realizzabile, si propone la concessione dell’uso delle piazze del servizio da parte della Polizia 

Municipale lungo i percorsi autorizzati. 

Il dr. Corsini manifesta piena disponibilità ma espone la necessità di valutare tutto il progetto 

convocando una conferenza di servizi con la partecipazione degli uffici interessati. 

Il Presidente propone di fare il punto della situazione e di redigere un protocollo d’intesa sulla base 

delle richieste pervenute dai rappresentanti dell’Aci. 

Il dr. Rogano fa presente che durante l’incontro col Sindaco si era parlato di una cena a Villa 

Niscemi da offrire ai piloti la sera del 7 maggio, per consentire agli stessi piloti di pernottare in 

città. 



Il dr. Corsini conferma la disponibilità per questo evento e per la data concordata, dietro 

presentazione di richiesta formale da parte dell’Aci. 

Rogano risponde che entro la mattina sarà inviata per mail, poi propone alla Commissione ed al 

Cerimoniale, rappresentato dal dr. Corsini, di indire per quella stessa sera una “Notte Bianca” con 

spettacoli, giochi di saltimbanchi, apertura dei negozi e attrazioni varie. Fa presente d’aver già 

contattato Pippo Baudo, che incontrerà giorno 15 a Roma per confermarne la presenza, e di aver 

pensato di organizzare un concerto di Battiato ma sottolineando però la propria preferenza per la 

presenza di saltimbanchi, mangiafuoco e prestigiatori in modo da attirare più pubblico. 

Alle ore 10.25 arriva il Consigliere Alotta. 

Rogano fa presente che i costi di partecipazione degli artisti saranno sostenuti dall’Aci mentre il 

Comune dovrebbe farsi carico di tutti i servizi. 

Chiede inoltre che tale avvenimento possa svolgersi in piazza Castelnuovo o in un luogo non 

lontano da piazza Verdi, dove saranno esposte le auto d’epoca, in modo che le persone possano 

godere dello spettacolo e visitare le auto in uno spazio circoscritto. 

Corsini replica che la piazza richiesta è al momento inaccessibile perché oggetto di lavori relativi ad 

opera pubblica e propone in alternativa il tratto finale di via Libertà, davanti al teatro Politeama. 

Rogano chiarisce che è importante decidere innanzitutto che ci sarà la Notte Bianca. 

In un secondo momento, anche in riferimento alle risorse disponibili da parte dell’Aci, sarà deciso 

quali artisti coinvolgere. 

Rogano chiede poi la disponibilità del teatro Massimo per alcune date, al fine di far incontrare i 

piloti con i cittadini. 

Corsini propone la sala del parterre del Massimo ma si obietta che è poco capiente per l’affluenza. 

La stessa sala potrebbe essere però utilizzata il 6 maggio, dalle 17.00 in poi, per la presentazione del 

francobollo e della cartolina dedicata al centenario della Targa Florio, evento di grande rilevanza e 

richiamo. 

Corsini allora propone di utilizzare per l’incontro con i piloti storici il vicino teatro “Al Massimo” 

chiedendone la disponibilità al direttore, dr. Morgante.  

Alle ore 10.45 entra il Consigliere Federico. 

Il Presidente informa i presenti della disponibilità della Commissione nell’organizzazione di eventi 

culturali colleterali  in occasione dell’evento, quali per esempio mostre fotografiche. 

Rogano informa inoltre che l’Aci ha elaborato un progetto sulla sicurezza stradale da realizzare con 

gli studenti e che a Paermo è già stata coinvolta la scuola Ascione. L’ipotesi è di coinvolgere più 

scuole ma ci sarebbe la necessità di un luogo molto capiente. 

Corsini risponde che dovà valutare la situazione con la dr.ssa Altomonte e capire se è possibile 

realizzare tale progetto nella sala De Seta, verificandone la disponibilità per quelle date. 



Rogano aggiunge che l’ACI Sport ha realizzato anche un il progetto chiamato “Kart in pista” e 

dedicato ai bambini che utilizzando go kart elettrici, dunque poco veloci, devono seguire dei 

percorsi,  introducendoli alla conoscenza della segnaletica stradale. 

Il Presidente propone di realizzarlo prima dell’evento come preparazione alla manifestazione e che 

un luogo adatto  potrebbe essere lo spazio di piazza Bologni.  

Si passa a parlare del palco della partenza e il responsabile ACI informa che lo si farà realizzare al 

momento ma che è necessario sapere se l’Amministrazione può fornire un buon numero di 

transenne perchè, in caso contrario, dovranno farsele fornire da un privato, avviando così una 

richiesta di  preventivo costi. 

In ultimo si pone l’accento sulla necessità di fornire alle auto d’epoca partecipanti all’evento, la 

possibilità di avere vie di percorrenza scorrimento libere da traffico e da ostacoli. Per questo motivo 

si ipotizza la data della conferenza di servizi approssimativamente per la metà di marzo.  

Corsini ribadisce che nel protocollo d’intesa dovrà essere ben specificato quali saranno gli oneri per 

l’Amministrazione. 

Il Presidente, ribadendo la piena collaborazione della Commissione alla riuscita dell’evento, alle ore 

11.15 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA SUPPLENTE       IL PRESIDENTE 

         Rita Balistri            Fausto Torta 

                    Maurizio Lombardo 


